

La casa de cultura de Eibar registró casi 600 usuarios al día durante 2007

Portalea recibió 188.596 personas el pasado año Desde su apertura el 23 de marzo, el teatro Coliseo acogió 69 actuaciones con un aforo medio del 48,3%

JABI LEON. EIBAR.La concejala de Cultura del consistorio eibarrés, Mari Jose Telleria, y el técnico del citado departamento, José Luis González, comparecieron ayer ante los medios de comunicación para dar a conocer el número de actividades y servicios culturales que se desarrollaron en la ciudad a lo largo de 2007 y los datos relativos a la utilización de las infraestructuras de tipo cultural.

Los representantes municipales calificaron de "muy satisfactorias" las cifras registradas y anunciaron su intención de seguir trabajando "en la misma línea" en 2008.

Según los datos aportados, un total de 188.596 personas utilizaron el pasado año las instalaciones de la casa de cultura de Portalea, lo que supone una media de 569,78 usuarios cada día (la casa de cultura estuvo abierta al público 331 días en 2007).

Del número de utilizaciones de Portalea, 168.118 fueron contabilizadas entre los usuarios de los distintos servicios que ofrece la casa de cultura; mientras que las 20.478 restantes fueron realizadas por integrantes de asociaciones locales y de entidades privadas.

Entre los servicios propios de Portalea, cabe destacar que la biblioteca municipal, que permaneció cerrada durante casi tres meses para acometer obras de ampliación, recibió 115.992 usuarios; el aula de danza 12.800; la escuela de música 13.389; la escuela de dibujo y pintura 9.344; la sala de exposiciones 8.044 y la escuela de cerámica 3.328.

Por otra parte, un total de 83 colectivos eibartarras y entidades privadas hicieron uso de los locales de Portalea hasta en 2.701 ocasiones; con la particularidad de que las salas de reuniones fueron utilizadas 712 veces; el salón de actos 147; el taller y los laboratorios de fotografía 357; la sala de cursillos 225; el taller de cocina 502; la sala de danzas para uso puntual 251; la sala de la segunda planta 268 y los talleres A y B 156.

El Coliseo Desde su apertura el 23 de marzo, el teatro Coliseo de Eibar albergó a lo largo del pasado año un total de 69 actuaciones, a las que asistieron 16.675 espectadores.

De todos ellos, 1.637 asistieron a las 15 proyecciones cinematográficas que se llevaron a cabo; 7.536 a 27 actuaciones musicales; 6.463 a las 24 sesiones de teatro programadas y 1.039 a los espectáculos desarrollados por agrupaciones locales

La ocupación media del aforo del Coliseo en 2007 fue del 48,33%. Eso sí, en el caso de las actuaciones de grupos locales el aforo medio fue del 69,63% mientras que en las sesiones cinematográficas sólo se ocupó el 22,05% de las butacas; en las sesiones de teatro el 46,76% y en las actuaciones musicales el 56,22%.